

Viel Spaß hatten die "Frechen Früchtchen" beim Winterfest.

Foto: Matok

Gartler feierten im Freien

PREMIERE OGV Obertraubling organisierte sein erstes Winterfest.

OBERTRAUBLING. Anders als bisher feierte der OGV Obertraubling seinen Jahresabschluss. Anstelle des Adventsstammtischs hatte die Vorstandschaft um Vorsitzenden Günter Spörl erstmals zu einem Winterfest mit der Kindergruppe "Freche Früchtchen" in freier Natur eingeladen. Dazu waren neben den Mitgliedern viele Kinder gekommen. Überall fanden sich dekorierte Kerzen-Arrangements, die den Weg und Garten ausleuchteten.

Der Lehmofen wurde zum Glühen gebracht, um darin Pizzen und andere Leckereien zu gebacken. Gegrillte Bratwürste gab es beim 2. Vorsitzenden Reinhard Kellner am Grill. Die "Frechen Früchtchen" mit den Leiterinnen um Ulrike Weigl, Ulrike Humps, Katrin Sußebach und Sandra Weber hatten Glaslichter gebastelt und sie zum Ausleuchten des Gartens aufgestellt. Feuerkörbe mit Holzfeuer zauberten ein besonderes Flair in den Garten. Die Kinder konnten sich nach Herzenslust austoben, schmunzelnd vom Vorsitzenden beobachtet.

Spörl freute sich, dass zum ersten Winterfest auch Bürgermeister Alfons Lang gekommen war. Spörl dankte den OGV-Mitgliedern für die Mitarbeit im Verein. Das ganze Jahr über seien die Gartler in freier Natur mit Arbeiten im Garten oder auf dem Feld beschäftigt. "Warum kann man den Jahresabschluss dann nicht auch ins Freie verlegen?", so Spörl. Die Damen der Vorstandschaft bewirteten die Mitglieder mit Apfelglühwein und selbst gemachtem Punsch, die bei der nasskalten Witterung des Abends dankbar angenommen wurden. Die Kleinen tranken Kinderpunsch. (lok)